

## **Ab morgen jüdisches Neujahrsfest**

### **Keine eigene Gemeinde mehr in Ansbach**

Die Ansbacher jüdischen Einwohner be-  
gehen von morgen abend bis zum Sonntag  
eines ihrer höchsten Feste, das jüdische Neu-  
jahrsfest. Da in Ansbach keine eigene israeli-  
tische Kultusgemeinde besteht, werden die  
zwölf zur Zeit in Ansbach lebenden israeliti-  
schen Glaubensangehörigen an den Gottes-  
diensten der Nürnberger Kultusgemeinde  
teilnehmen. Vor 1933 hatte die Ansbacher Ge-  
meinde über 300 Mitglieder. Am Freitag be-  
ginnt das 5716. Jahr der jüdischen Zeitrech-  
nung.

\*

Ein amerikanischer Armee-Lastwagen riß im  
Vorbeifahren das Sonnendach eines Geschäftes  
in der Maximilianstraße ab.

5561/6 SA  
15. 9. 1955